

 Fecha: 09-09-2024
 Pág.: 14
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 354,8
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 VPE: \$425.074
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general Título: 1.700 Kilos de papas entregaron los servicios del agro al Hogar de Cristo

En Punta Arenas

1.700 kilos de papas entregaron los servicios del agro al Hogar de Cristo

• El director de la entidad, Álvaro Rondón, valoró la entrega y expresó que este aporte "representa un apoyo significativo en nuestra misión de ofrecer sustento a quienes más lo necesitan".

Crónica
periodistas@elninguino.com

n la sede del Hogar de Cristo en Punta Arenas se realizó la entrega de 1,700 kilos de papas de consumo, en una actividad organizada por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) en colaboración con la Seremi de Agricultura y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG). La iniciativa busca apoyar a las comunidades más vulnerables de la región, utilizando productos agrícolas que, aunque no cumplen con los estándares para semilla, son perfectamente aptos para el consumo.

El evento contó con la participación de la seremi de Agricultura, Irene Ramírez; la directora del SAG, Paulez, Quiero; Erwin Domínguez, director de INIA Kampenaike; y Álvaro Rondón, director del Hogar de Cristo en Punta Arenas. También estuvo presente Nicolás Ojeda, profesional de INIA encargado de la producción de las papas entregadas. La seremi de Agricultura,

La seremi de Agricultura, destacó que esta entrega fue posible gracias al esfuerzo de INIA Kampenaike, que mantuvo su semillero de papas activo con recursos propios durante este año. "Esta iniciativa refleja el compromiso del Ministerio de Agricultura de ir más allá de la producción, conectando el trabajo agrícola con un impacto social directo, apoyando a los sectores más vulnerables de la región", sintetizó.

Alvaro Rondón, valoró la entrega, subrayando el impacto positivo en su labor diaria: "Para nosotros, estas papas representan un apoyo significativo en nuestra misión de ofrecer sustento a quienes más lo necesitan. Esto nos permitirá seguir entregando más de 60 raciones de comida diariamente y, a través de nuestros programas Calle, Ruta y Padam, llegaremos directamente a otras 80 personas y familias en situación de alta vulnerabilidad y pobreza", enfatizó.

pobreza", enfatizó.

El lote de papas destinado al Hogar de Cristo es parte de un total de 7,500 kilogramos que serán distribuidos entre diversas organizaciones sociales de Magallanes. Entre las instituciones beneficiadas también se encuentran la Casa del Samaritano, la Fundación para el Desarrollo de la XII Región (FIDE XII) y la Fundación para la Superación de la Pobreza.

Por su parte, la directora del SAG, subrayó que "el trabajo colaborativo entre las distintas instituciones públicas es clave para asegurar que los beneficios de la producción agricola lleguen a quienes más lo necesitan, garantizando la seguridad alimentaria en tiempos difíciles".

tiempos difíciles".

El origen de estas papas de consumo es un semillero de tres hectáreas administrado por INIA Kampenaike, donde se realizó un riguroso proceso de selección para asegurar la calidad del producto. Esta acción refleja el compromiso de INIA no solo con la producción agrícola, sino también con el apoyo social en la región.

Apoyo a agricultores

Además de esta iniciativa, INIA ha implementado un programa para asistir a los agricultores afectados por las difíciles condiciones climáticas del último invierno. En este contexto, 53 productores locales recibirán papas semillas certificadas cultivadas por INIA Kampenaike. Este apoyo fue anunciado



Más de mil kilos de papas fueron donados al Hogar de Cristo de Punta Arenas.

el pasado dos de septiembre en un evento encabezado por Iris Lobos, directora de INIA, junto a la seremi de Agricultura y el director de Indap.

"Nuestro compromiso en INIA no solo está centrado en la investigación y el desarrollo agrícola, sino también en contribuir al bienestar social de Magallanes, apoyando a instituciones que brindan un servicio invaluable como el Hogar de Cristo", concluyó Erwin Domínguez.